



CONFÍAN CALIFICADORAS EN SOLIDEZ DE PAÍS

Cd. de México, México.- A pesar de la reducción en la expectativa de crecimiento económico para este año en México, las calificadoras del País aseguraron que aún ven un país con fortalezas y por ello su nota crediticia no ha sufrido una baja.

Tras la reducción en la perspectiva de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.1 a 1.8 por ciento, anunciada por la Secretaría de Hacienda, la mayoría de los analistas también redujeron su expectativa sobre el crecimiento de México.

Sin embargo, esto no ha impactado en las notas que le dan las calificadoras al País.

“El crecimiento es uno de los elementos ciertamente, pero es sólo uno de muchos que se toman en cuenta a la hora de evaluar a un país.

“En el caso de México, nosotros seguimos viendo muchas fortalezas; sí, el crecimiento es un eslabón débil, pero en general hay muchas cosas más para ser optimistas”, señaló Mauro Leos, analista senior de Moody's.

De entrada, explicó, las finanzas públicas de México son muy sólidas y el manejo fiscal ha sido conservador y adecuado, lo que genera confianza entre los inversionistas a nivel global.

Asimismo, la continuidad en las políticas macroeconómicas durante el cambio de administración brindan certidumbre a los inversionistas y aunque los ingresos tributarios no son buenos, ya se trabaja en ello a través de la reforma fiscal.

Por otro lado, destacó que México tiene un déficit en balanza de pagos controlado y cuenta con una extensa cobertura de reservas internacionales y una línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Lisa Schineller, analista de calificaciones soberanas para México de Standard & Poor's, comentó que las calificaciones crediticias no responden al desempeño de la economía en uno o dos trimestres únicamente, sino que ven la tendencia hacia adelante y el potencial.

“México tiene buena credibilidad a nivel global en materia de finanzas públicas y de política monetaria y esos elementos también cuentan”, explicó.

Schineller destacó también las reformas estructurales como un elemento que hace que la perspectiva sea positiva.

“La clave es también la perspectiva, si ves áreas de crecimiento o si la dinámica podría cambiar respecto de otros países con una calificación similar, y en México para eso están las reformas como la de telecomunicaciones”, dijo.

Se buscó la opinión de Fitch Ratings, pero la calificadora declinó porque está revisando las perspectivas para México.

REFORMA